

ID : 1015

Catégorie : FLM

Nombre de mots: 737

« L'organisation », une nouvelle épreuve aux Jeux olympiques

« L'organisation », une nouvelle épreuve aux Jeux olympiques

« Plus vite, plus haut, plus fort - ensemble. » Voilà la célèbre devise des Jeux olympiques depuis la fin du 19e siècle. À la suite d'une rencontre du Comité international olympique (CIO) en 2021, elle a été modifiée afin d'ajouter le mot « ensemble » dans l'objectif d'insister sur le travail d'équipe. Par ailleurs, l'annonce de la recherche d'une nouvelle discipline par le CIO permet de souligner une autre compétence cruciale pour le monde athlétique. Certes, plusieurs aptitudes pourraient être abordées comme l'audace, l'endurance, l'adaptabilité ou l'ingéniosité, mais si l'on fait allusion à une capacité ignorée, il serait approprié de mettre l'accent sur l'organisation. De ce point de vue, je suis persuadé que le comité olympique devrait retenir mon talent qui consiste à ordonner une pièce désordonnée en moins d'une minute avec le plus haut degré de perfection possible. Certainement, que ce soit par son coût avantageux ou par sa promotion de qualités et de valeurs admirables, cette proposition convient bien aux attentes de l'organisation.

Tout d'abord, les frais liés à mon activité sont abordables. En effet, en matière d'équipement, seul le nécessaire est exigé. Un participant est dans l'obligation de détenir des gants de travail et de chausser une paire adéquate, rien de dispendieux. Tout assortiment cherchant à accroître sa sécurité, comprenant entre autres des genouillères et un casque, est facultatif vu que les risques d'accidents sont minimes. En outre, la compétition peut très bien dérouler dans une petite salle contenant quelques articles positionnés en désordre. Nul besoin de se procurer un stade ou d'entamer un chantier, à l'instar de la construction de l'Arena de la Porte de la Chapelle en France. Ce projet architectural parisien vise à accueillir le badminton, la gymnastique et leur équivalent paralympique lors des jeux de Paris en 2024 pour une somme totale de 150 millions de dollars américains. C'est exorbitant ! Si mon épreuve est prise en considération, seule une fraction de cet argent suffit. Une partie de cet argent aurait pu être économisée et exploitée à des fins plus utiles. Sur la même lancée, le budget mit de côté pour l'entretien des lieux pourrait être amoindri, puisque les concurrents s'affronteront précisément dans le but d'accomplir jovialement cette tâche. Bref, contrairement à certains loisirs qui coûtent les yeux de la tête,

mon jeu nécessite des dépenses plus modérées, ce qui est financièrement bénéfique pour un organisme de grande envergure comme le CIO.

De surcroît, mon activité promeut de bonnes habiletés. Concrètement, l'exercice consiste simplement à soigneusement ranger et à nettoyer un endroit dans les plus brefs délais. Par conséquent, un compétiteur possédant deux mains habiles et un cerveau capable de prendre des décisions pragmatiques avec rapidité est largement en avance sur ses antagonistes. En incorporant la possibilité de former des groupes, on implique maintes particularités telles que le sens de l'organisation, la célérité et la coordination, la communication et l'esprit d'équipe. N'est-ce pas des atouts dont nous voulons accroître l'engouement auprès de la jeunesse ? Il est évident que n'importe quel athlète aspire à se doter de ses capacités, or, ce désir de dépassement de soi s'étend aussi chez leurs admirateurs. Effectivement, il s'avère que les amateurs de sports s'inspirent énormément des champions accomplissant des prouesses sous le feu des projecteurs. Par exemple, John Furlong, le président-directeur général du comité d'organisation des Jeux olympiques de Vancouver de 2010, affirme : « Au lendemain des Jeux, les enfants se sont précipités dans les patinoires et se sont inscrits à des cours de curling, de ski et de saut à ski. » De ce fait, en optant pour mon idée, le CIO incite la communauté sportive à adhérer à plusieurs qualités honorées internationalement.

En dernière analyse, il existe de nombreux motifs qui corroborent la précellence de ma suggestion tout en justifiant sa distinction. Les montants à investir ne sont pas accablants et des habiletés mirifiques pourront être exposées à une multitude de personnes. En fin de compte, c'est ce dernier point qui reste primordial à mes yeux. La pratique d'une discipline n'est pas le seul facteur qui la rend séduisante, son histoire, ses symboles et ses valeurs jouent un rôle de la même importance. Comme la formule la charte olympique : « Le but de l'Olympisme est de mettre le sport au service du développement harmonieux de l'humanité en vue de promouvoir une société pacifique, soucieuse de préserver la dignité humaine ».